

POLRI

Polres Ciamis Perkuat Penjagaan Objek Vital Perbankan, Wujudkan Rasa Aman bagi Nasabah

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Jan 1, 2026 - 15:29



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya pada objek vital perbankan. Melalui Satuan Samapta, Polres Ciamis melaksanakan kegiatan

penjagaan objek vital di Bank BJB sebagai langkah preventif guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi nasabah dan pihak perbankan, Kamis (01/12/2026).

Kegiatan penjagaan tersebut dilaksanakan sejak pukul 08.00 WIB oleh personel Sat Samapta Polres Ciamis, Brigadir Indra Nurachman, dengan sasaran utama kantor bank, aset objek vital, serta para nasabah yang melakukan aktivitas transaksi keuangan. Kehadiran anggota kepolisian di lokasi menjadi bagian dari upaya Polri dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan, khususnya kejahatan konvensional seperti pencurian, perampokan, dan penipuan yang rawan terjadi di lingkungan perbankan.

Dalam pelaksanaannya, personel kepolisian secara aktif memberikan imbauan kepada nasabah agar lebih berhati-hati saat membawa uang dalam jumlah besar, baik saat melakukan penarikan maupun penyetoran. Nasabah juga diingatkan untuk tidak ragu meminta bantuan atau pengawalan dari petugas kepolisian apabila diperlukan. Selain itu, petugas secara rutin melakukan pengecekan dan pemantauan di sekitar area bank guna memastikan situasi tetap aman dan terkendali.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Mutaqin, S.H., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan penjagaan objek vital perbankan merupakan bagian dari tugas rutin Polri dalam memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Penjagaan ini dilakukan secara konsisten sebagai langkah antisipatif untuk mencegah potensi kejahatan serta memastikan aktivitas perbankan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Masyarakat dan nasabah Bank BJB menyambut baik kehadiran personel kepolisian di lingkungan perbankan. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi saat melakukan transaksi, terutama bagi nasabah yang membawa uang dalam jumlah besar. Warga berharap kegiatan penjagaan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan demi menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

Hingga pelaksanaan penjagaan berlangsung, situasi di objek vital perbankan terpantau aman, terkendali, dan kondusif. Polres Ciamis memastikan akan terus hadir di tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat demi terciptanya keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar